



REAL ACADEMIA DE MEDICINA Y CIRUGÍA DE SEVILLA

Veneranda Tertulia Médica Hispalense

Mesa Redonda Jurídico/Moral/Sanitaria: Responsabilidad, negligencia y culpabilidad: riesgos de la medicina defensiva

Martes, 6 de febrero de 2024

Hora: 19:00 h.

Lugar: Real Academia de Medicina y Cirugía de Sevilla
Salón de Actos "Ramón y Cajal". C/ Abades, 10.

Tópicos a tratar:

- El consentimiento informado
- Información veraz, información "protectora"
- Pruebas diagnósticas necesarias o exculpatorias
- Doctrina de la pérdida de oportunidad.
- Eutanasia, distanasia y cuidados paliativos
- Límites del corsé de los protocolos

Moderador:

D. Carlos A. Infantes Alcón

Ponentes:

D. Alfonso Carmona Martínez
D. Jaime Boceta Osuna
D. Rogelio Garrido Teruel
D. Francisco Baena Bocanegra
D. Joaquín Moeckel Gil

Interlocutores:

D. José Antonio Durán Quintana
D. José Antonio Milán Martín

Desafortunadamente, la medicina actual y la abogacía se encuentran y se enfrentan en demasiadas ocasiones, muy a pesar de los médicos principalmente, aunque también de los pacientes y de la propia administración sanitaria correspondiente.

Tratar estos temas con juristas nos hará a los profesionales de la sanidad entender mejor los riesgos y los problemas derivados de errores, riesgos no valorados, imprudencias o negligencias, para conseguir ver al abogado como un consejero amigo, más que el representante de una ley punitiva. Para el abogado, compartir las preocupaciones, la nomenclatura y las limitaciones del mundo sanitario.

Debate y cierre de la mesa redonda.